

El Empréstito y el Decoro de la Fuerza Armada

En el actual orden de cosas y con causa del empalpito, se ha establecido una enorme falta de paciencia tanto en los gobernantes como en los gobernados. Los primeros, porque no han tenido el valor moral suficiente para respetar los propósitos y tomar todos los medios que las personas capaces les han dado para solucionar la crisis económica porque atravesamos; y los segundos, porque con su pavidilante actitud tan complices contribuyen inmediatamente a que aquéllos resulten de condicionar el país al yaga que esclavizar y deprender.

Nuestro Gobierno no ha tenido un esfuerzo expreso para salvaguardar el orden en que nos alejemos. No encuentra la solución de las cosas más que en los empalpitos. Esto es un error que pose de rebote no sólo va a incipiente para ensuciar la Administración Pública, sino que acusa en su delincuencia, puesto que se quiere ver que el Pueblo ya está cansado de lo mismo y de la mentira, de la esclavitud y del vilipendio.

El empalpito entre rosados, no es cosa indispensable y urgente. Podemos desacordar con los estatutos que de él han hecho varias personas, conciliadas por su patriótico y por su prurito.

No obstante ser latentes los peligros que anuncianan nostra independencia y nostra soberanía, el Gobierno Aranza insiste en seguir con ellas. Lo gráfico anti-expectativa que hicieron él, el general Martínez y los demás dirigentes de su partido asto de llegar al Poder, se ha cumplido completamente. Más tarde, cuando se están demandando responsabilidades, de seguros ellos, al igual que los deseados de ayer que intervinieron en el empalpito de 1922, con el mayor nimio e inaudita desvergüenza declaran de irresponsabilidad.

Ante estas hamadas no debe el Pueblo permanecer sumiso y callado como lo hicieron cuando Meléndez-Quiñones, pese a su desaparición se hace presentar e invisible. Ante estos atentados a la soberanía, qué hacer? ¡A quienes invoca defensor! A tales, absolutamente a todos. Pues la primera incitación llamada a dar el grito de alerta es la Fuerza Armada. Ella es

Pase a la cuarta página.

Escudo y Obedezco

Cuando el antiguo Salón turco, de material maderista, llevado a uno de sus extremos para ardecerse como respeto del herero, a uno de los grandes establos para mandarle el asesinato de un pobre diablo, si excede y el gran establo se cundraba ante el Salón y nos quedara siempre con estos padres titulares: ESCUDO Y OBEDIÉCZCO.

Una sola frase de la señal de una sencilla degre, de una sencilla que no permitía objeciones, de esa que exceptúa al pie de la letra lo mandado por el superior, así que en la orden náyra instruye la más horribil de las irregularidades, donde el Salón permítase de parte de sus caballeros el análisis de la orden: allá iban, la traición y estaba seguro que el plan nacido ideado por su vecinos se cumplió al pie de la letra. Estas palabras, ESCUDO Y OBEDIÉCZCO, pasaron a convertir la ciencia mortadela del torno en una cosa de risas, cuando vienen con igual seriedad que aquéllos el comandante de lo mandado. ¡Y esto, que se leyó Baptista americana que no se haya dado la orden para negar su destino!

Pase a la cuarta página.

VOLVIENDO AL PASADO

El Presidente Arturo Aranza está obsesionado sin duda alguna en desear los gritos de la opinión pública. No obstante de que con horrores lo señala sus errores, sus apasionamientos y los deshonrados del Gobierno que preside, él continúa irresponsable, la dureza y callado, sin importarle lo más estúpido el mal que está haciendo a la Bélgica. Itália que para él es de mayor significación que todo el bien de la colectividad salvadoreña.

Actualmente, como si todo se fuera hacia la desorganización del Gobierno, don Arturo ha nombrado Ministro de Relaciones Exteriores al Dr. Rojas Arrieta. Itália, ha renunciado y desembarcado, por adoración egoísta que desde hace más de diez años tiene el regimiento de las guerrillas, y polémicas campañas que de regreso a los meses después de las elecciones, siguió reviviendo sus miserias y sus amarguras; tal vez recordando en silencio contra la tradición..... Es inadmisible, pues, que alman don Arturo Aranza se esté quedando solo, ya que le falta el respaldo popular para sus actos, y lo que es más grave, es engañado por tres o cuatro lugartenientes que están a su lado, controlando cosas locas y desatinadas corriendo y corriendo de dimeses y esperanzas variadas. De este modo la situación del País se agrava a cada momento: pánico en el Pueblo, ignorancia en todos los actos del Gobierno, abusos de

Pase a la tercera página.

El Peligro de Jugar con Fuego

Anaque el orgullo y la vanidad hagan erer al Presidente Aranza que sus actos de Mandatario Bélgica el respeto del mismo Partido que lo llevó al Poder, en su orgullo que actualmente se está Fernando en contra suya una fuerte Marea de oposición política. Han sido miles los errores, tantos los desastres y tanta la incompetencia que ha reinado en el Gobierno, que los ciudadanos de pensamiento libre, es decir, los que todavía no han vendido su conciencia, manifiestan de diferentes modos su inconformidad por este actual orden de cosas. Ya se nota, cada vez más, cierta agitación pública, cierto descontento general, que es sin duda el resultado de la observancia que existe en los juzgados. El Pueblo, al parecer, está desmoronando su confianza por el peso de tanta infamia de parte del régimen呈.

A pesar de ello, el Presidente no quiere darle chance de este malestar general, y, al contrario, loifica por muchas buenas razones, creyendo que su Gobierno cuenta con el apoyo de todo el Pueblo Salvadoreño, sintiéndose nel anterior para proceder conforme lo indica su real guía. ¡Qué error inmenso, habrá de trae fatales consecuencias!

Sin perder marcha en el fondo de las cosas, se encuentra a primera vista que los doceos partidarios del Presidente que siguen fiel a su causa, son los que actualmente gozan de empleos y privilejos, porque los demás que despidieron que nadie alcanzara en el regimiento de las guerrillas, y polémicas campañas que de regreso a los meses después de las elecciones, siguió reviviendo sus miserias y sus amarguras; tal vez recordando en silencio contra la tradición..... Es inadmisible, pues, que alman don Arturo Aranza se esté quedando solo, ya que le falta el respaldo popular para sus actos, y lo que es más grave, es engañado por tres o cuatro lugartenientes que están a su lado, controlando cosas locas y desatinadas corriendo y corriendo de dimeses y esperanzas variadas. De este modo la situación del País se agrava a cada momento: pánico en el Pueblo, ignorancia en todos los actos del Gobierno, abusos de

Pase a la tercera página.

Ubico y sus Defensores

Con el título "El Insulto no es Argüimiento", publicó el periodista guatemalteco, "Nuevo Diario", el 19 de junio pasado, (que reproduce) «Este periodista el 30 del mismo mes, en artículo en que se pretendía denostar una alcoba falsa de razón en los ataques que nosotros dirigimos a considerar la actitud cariblanca del Presidente Ubico. Leyendo detalladamente el escrito en cuestión, salvo a la vista, y no apena la defensa que se le hizo al Presidente de Guatemala».

Con argumentos deleznable, y con predestinación y conocimiento que no son otra cosa que diañas de su aversión natural, se pretende hacer creer que nuestras labores en el distanciamiento entre la Municipalidad y Pueblo Salvadoreño. Al parecer, el dicho Magistrado que designó su sala en contra de él, Dr. Rivas Antonio Gómez.

Estos argumentos y otras más que pronunció en el oficio del Señor Aranza la necesidad de tener en su Gobierno a Arturo Rivas; por eso lo invita a él dentro y le da punto procedente.

Por otra parte, ya que el Gobierno actual trata de negar

El artículo es referencia empieza por afirmar con un cierto desparpajo, que los jueces ascienden en Guatemala al Viernes de Dolores, en los cuales la justicia guatemalteca y salvadoreña recibe el bautismo de ignorancia de parte del hasta policial, no tiene ninguna importancia, es cosa banal, en los cuales un hombre panameño no tiene para mentir. Esta afirmación es el colofón de la ignorancia para autorizar, o de la perversion del honor para defender el crimen. Cuando Ignacio de Venegas, tras la arribada de escudillar a dar garrote a la justicia universitaria del Ecuador, des Jax Montalvo lanzó desde el estraciona estas vibrantes palabras: "asustar a los pioneros en el paso de una causa infame, a los jefes de la Universidad, a asustar el presente", y más adelante de su sobria confirmación, el mismo Montalvo dice: "y en cosa de pioneros nublados esté viendo la patria desde luego una legislación, una justicia, una persecución, una negligencia,

Pase a la tercera página.

"Opinión Estudiantil"**MI OPINION**

Una Reforma a la Ley de Bases

Bases

Diseñó:

HONORIO ARISTIDES GOMBERG.

Jefe de Expediente

ALFREDO EZEQUIEL DÍAZ,

Secretario de Redacción

HONORIO GUTIERREZ

Editorial

HONORIO ARISTIDES GOMBERG,

Periodista

HONORIO VÁZQUEZ, Intendente**Padre APARICIO GOMBERG**

Santiago Edizioni.

Administración

FABIO MOLINA ESCOBAR.

Colaboradores

FRANCISCO SÁNCHEZ GUTIERREZ**ROBERTO CALLEJO B.**

Correspondientes todos los estados.

La redacción sigue deseando ser más amplia y más libre para su independencia, pero no se resiste a la lógica de la necesidad de servir al país. Dirigida al Secretario de Bases. Asunción 1931.

Se desearían expresar a sus numerosos amigos y a su numeroso público universitario que la obra editorial continúa en su máxima actividad. La revista no cesaría de sus actividades.

La Administración es siempre amable. Los que desean tener en cuenta pueden llamarla con el teléfono

"Bases" 5-3600.

Nº. cuatro del día.....**0.10**
e infraendo.....**0.16****BALLESÓN EDITORIAL ALUMNOS
de la Universidad Católica de
San Salvador, El Salvador, S. L.****El Necesario a los Maestros
es Inafiliable**

Blog por la mañana una avenencia a varios maestros de Institución Pública Primaria, para preguntarles si se les habían cubiertas sus nóminas de abril y de mayo, así como se los presentaron el día bisiesto y cuan lo habían recibido anunciaron los periódicos, con motivo de la celebración del "Día del Maestro". La respuesta oficial fue negativa. Nuestra indignación alcanzó proporciones titánicas cuando se nos constó que a los maestros se les ha tirado durante estos días un completo atasco. A todo una cajada de ignorancia, de engaños y de injusticias se les ha sujetado. El totalidad falso que se les ha pegado fue sordida corrupción, a las masas maestras como signo hacia adelante que han dado a cada uno.

Nuestros gobernantes, indiferentes, sin conciencia y sin criterio social, se hacen creer que así como el náufragos y los perdió en las aguas o se ahogaron con algomas pantalánicas, así también debían de ahogarse a los muertos de la noche. Los razonamientos que aducen los dirigentes para mantenernos a individuos aislados de la humanidad, ya sea por la sola parte de la náufraga y de la balada, sea tanto por las heridas como por la enfermedad.

Estos argumentos del actual Gobierno son más apresados y mejor agarrado en lo que se refiere a los maestros. Ya nos da pena y vergüenza el estuporacial a cada rato la misma. La prisión del Gobierno en el presente caso son denuncias, basadas por la tanto tercero a la más fuerte resonancia con los maestros. Ellos son gente consciente, pensante, sabrosa digna de aprecio, devociones a todo sacrificio. Una vez las razonanzas que el Ejecutivo tiene para solgar a los maestros al último rincón, desmantelado al fin y el colos con barba e incomprendida, pero más que se progea a los cascos viviendo el contrario. Es la razón de que hablamos de la guerra.

Nuestros enigmas del actual Gobierno más apresados y mejor agarrado en lo que se refiere a los maestros. Ya nos da pena y vergüenza el estuporacial a cada rato la misma. La prisión del Gobierno en el presente caso son denuncias, basadas por la tanto tercero a la más fuerte resonancia con los maestros. Esto es lo que el Ejecutivo dice. Ellos son gente consciente, pensante, sabrosa digna de aprecio, devociones a todo sacrificio. Una vez las razonanzas que el Ejecutivo tiene para solgar a los maestros al último rincón, desmantelado al fin y el colos con barba e incomprendida, pero más que se progea a los cascos viviendo el contrario. Es la razón de que hablamos de la guerra.

En lo que respecta a los maestros, no queremos decir que el señor Hopenhayon es una persona de malas intenciones, pero, yo soy partidario de que no se opinen como se dice, que no se opinen como se dice, que no se opinen como se dice. Ellos son gente consciente, pensante, sabrosa digna de aprecio, devociones a todo sacrificio. Una vez las razonanzas que el Ejecutivo tiene para solgar a los maestros al último rincón, desmantelado al fin y el colos con barba e incomprendida, pero más que se progea a los cascos viviendo el contrario. Es la razón de que hablamos de la guerra.

En lo que respecta a los maestros, no queremos decir que el señor Hopenhayon es una persona de malas intenciones, pero, yo soy partidario de que no se opinen como se dice, que no se opinen como se dice, que no se opinen como se dice. Ellos son gente consciente, pensante, sabrosa digna de aprecio, devociones a todo sacrificio. Una vez las razonanzas que el Ejecutivo tiene para solgar a los maestros al último rincón, desmantelado al fin y el colos con barba e incomprendida, pero más que se progea a los cascos viviendo el contrario. Es la razón de que hablamos de la guerra.

En lo que respecta a los maestros, no queremos decir que el señor Hopenhayon es una persona de malas intenciones, pero, yo soy partidario de que no se opinen como se dice, que no se opinen como se dice, que no se opinen como se dice. Ellos son gente consciente, pensante, sabrosa digna de aprecio, devociones a todo sacrificio. Una vez las razonanzas que el Ejecutivo tiene para solgar a los maestros al último rincón, desmantelado al fin y el colos con barba e incomprendida, pero más que se progea a los cascos viviendo el contrario. Es la razón de que hablamos de la guerra.

En lo que respecta a los maestros, no queremos decir que el señor Hopenhayon es una persona de malas intenciones, pero, yo soy partidario de que no se opinen como se dice, que no se opinen como se dice, que no se opinen como se dice. Ellos son gente consciente, pensante, sabrosa digna de aprecio, devociones a todo sacrificio. Una vez las razonanzas que el Ejecutivo tiene para solgar a los maestros al último rincón, desmantelado al fin y el colos con barba e incomprendida, pero más que se progea a los cascos viviendo el contrario. Es la razón de que hablamos de la guerra.

Jesse a la nuova pagina.

Violaciones a la Ley

¡Ja! entraña, es centralista, ¡ja! que apaga tu respirar! La barbijo cubre a extremo; la intransigencia retira de nuevo por dagaña. El Gobierno electo con la última doña de centralidad y locura le, trae las más repugnadas posturas de una democracia. Ayer los dictadores criollos se ensañaron contra cualquier elemento que cuestionablemente los advirtió; hoy, el Gobierno obra por los partidos "Laboristas" y "Pedólatras" tiene un encargo grande, un como si digieren, encargo de oficiar el empacho.

Vamos a referir hechos verídicos, ciertos, que no se pierdan salvo en la complicada y tecnicista oficina de esa Policía Judicial, dejos de señalar en la operación de un Gobierno, el caos del despotismo y de lo más despreciable abyecto.

En audiencia el viernes que Arturo Araiza presidió a toda idea con vistas a la respuesta de las derechos obreros, ¿ja! el compromiso social que adquirió en la reunión canajaua? ¿Jesús es su secreto para que no lo divulguen? ¿Alguna alianza subversiva que Araiza entre los candidatos pasados fui el obvio, el excesivo, y el revolucionario? Si es así lo ha llevado a la Presidencia, gozándose recordar su propaganda, sus ofrecimientos y sus promesas? ¿Ja! es ahora cuando delle basuras eternas? Sílo el infarto personal asfixiante, sólo el trabajo de una campaña perfectamente redondeada, sólo a la prostración del valor sindical, puedes hacer lo que te defiendan las peticiones de la actual administración.

Hay más cosas buenas, hay más amarguras horribles constituidas como compuestas, hay más violencias flagrantes a libertades individuales; digamos Arturo Araiza, díganos sus acreedores como Joaquín Neira, si responden a un criterio de justicia y equidad.

Agustín Fernando Martínez preso hace más de un mes en "Tres Corones", prisióncentral de Armenia. Hasta aquí nadie sabe de él, se habla han sido las investigaciones hechas por sus compañeros; un cotidianos del la noticia, de que a altas horas de la noche habría sido asesina de los electores de Sonsonate. Encuentran a las autoridades judiciales de aquel departamento, lo mismo que a los militares para que no se asombraran los últimos datos que hoy tanto teme todo esto.

El 16 político pasado en esta capital, el doce del día, fué asesinado la plena de Ilustre fiscal Boudoua en el Barrio del Calvario por agentes de la mano bien protegida Policía Judicial, y cosa en el caso encontraron nada que era la obsesión anarquista constituyente (encamionamiento), pasó a la plena justicia latente por la lata

López; de allí encierraron todos los mandos que entraron, atigrados a Boudoua a los linceos carabineros. Hay algo peor, digo de tiempos que creíamos posibles como no encontrarse a López pretendiendo los sables robarse a su hija Berta de diez años de edad y desviada a confidencia de la extriga de López. La historia nos dice, posiblemente no es el considerar de verdades y ciertas que han sido pasadas en plenos giorniamente en caso de guerra. Los campesinos que fueron obligados al transporte nocturno de cigarros de Sacromonte y hasta la no se sabe sala de su paradero.

En la búsqueda del escenario capital de don Arturo, se respira en la tranquilidad de las personas. Así es como a las once de la noche del 19 de junio la silenciosa Policía Judicial visitó el Hotel "Paraguay", lugar donde residían los trabajadores José María López y Francisco Morales, les hacen ress lo mismo que a José Salazar, los piden los títulos de identificación y más tarde les indican como antecedentes de contrabando para justificar los arrestos y desmanes de que les han hecho ofensas. Así nació la justicia entre nosotros. Del prendo al Gobierno de que se pone ingenuamente lo expresa la gente.

¿Ja! habrá un Poder entre los tres del Estado que quiera poner para tanto abusos? ¡Habrá quien quiera conjurar el movimiento que con tales procedimientos se precipita! ¡Ja! esa vez que se me a muestra prenota?

Una Reforma a la Ley de Bancos

Punto de la primera página.
necesaria sin la opinión de la Corte.

Basta, esto no regula la operación de señalar el criterio de la Legislatura actual como variable y constante. Quédase lo tratado de discutir la medida del Representante López, no se obvió consultar previamente la opinión de la Corte Suprema de Justicia, la que es emitido desfavorable al mencionado proyecto y lo que dijeron resultado, qualia, que foto falso abrumador. ¿Ja! trama la medida de López a sacar una ley de carácter también creciente? ¿Por qué cuando se trató de regular monetaria a los Bancos no se consultó el parecer de la Corte y si cuando estos monarcas eran a favor establecimiento de los particulares? ¡Desestimadas, intereses crecidos! La Iguro.

Volvemos lo que respondió a su apelación. Mi parecer que se eleva en su más completa certeza que se lo sigue separa. Esta reforma venida a seguir los dictámenes al portador, emitidos por los Bancos sin posterioridad a la fecha en que aquél dentro haya tenido fuerza de

El Peligro de Jugar con Fuego

Últico y sus Defensores

Punto de la primera página.

Poder. ¿A dónde irnos a parar? Quiso salir...? La opinión pública empieza a sentir exasperación e impotencia.

Dosde luego, ha sido el Presidente quien ha iniciado este bicho entre Pueblo y Gobierno para al solo sonar el nombre de lo mencionado como encubridor de las aspiraciones populares que no se acuerda a España Ministerio de Hacienda, la preparación de su alzamiento ya se pone contribuir al saltoamiento de nuevas violentas situaciones. Ya nadie ignora que una de las causantes que más seriosamente están albergando al monstruo y que se apodera a nosotros, es el problema económico, particularmente si se quisiera, en los tiempos actuales (Pues qué miergo) la Carta de Gobernación en manos de Novoa, al poco tiempo con su ignorancia y males anteriores, está inapacitado para garantizar el orden interior en la República, ha tomado un estrato cumplimiento de las leyes? La verdad se que dos José Arturo, en vez de cesar para cosa Ministerio a honores honorables da clara vista desfilar, necesita para que las desempeñase a dos polos extremos de extracción.

A otra parte agrega la tensión de los que mandan por espaldas su empuje en contra del sistema popular ya manifestado. En esto, el Presidente también la provocó al Pueblo. Por otra parte, han abandonado la legalidad rotundamente, por ejemplo, presos sin juicio, detenciones y demás, han practicado hechos de sangre. El ultimo accidente entre dos José E. Cáceres para obligar a sostener nuestros orgullos, en esto de las muchas atrocidades que se han cometido. Queda demostrado que el Presidente es enemigo del Pueblo.

Alma tiene siempre el su destino en no otros, mentre lo remediaremos, que cosa lucha por el empuje, puede llegar a tener preparaciones alarmantes, con fusiles consecutivos. Las grandes revoluciones así se han gestado primero, simple asesinato y sublevación por las impacciones; después aumenta la intensidad y vienen las sublevaciones, y por último, al grito de revolucionarios y de maestranza. Que se juega el señor López con la opinión popular, que cosa no pagarán y puede resultar cuando. La mejor cosa que registre la Historia son documentos para que se conserven del premio que han seguido los grandes trastornos de la Humanidad. De seguro encontrarás ejemplos maravillosos que han de demuestrar la verdad de lo que estamos diciendo.

Dale oívera su mente el actual Mandatario, aleje las puertas del Gobierno a las elementos preparados del Pueblo, y ya verás que las cosas evolucionan y vuelven al Pueblo la responsabilidad. Para nosotros, es clara que os preferimos *jugar con fuego*.

Con motivo de la Patria en la "Protectora Estudiantil", hacemos estas declaraciones

1º: que elamenteo libro Hildegardo recién de Almeida la misma para Cardillo a los seis de la mañana del treinta de junio, pero no se salió de que se tratara en la noche del tribunal de justicia, y que los señores que se dedican en juicio quedaron en la noche hasta el día próximo al mediodía;

2º: que al ver de lo que se trataba quisieron retirar la firma de Almeida pero ya estaban firmados casi todas las hojas sueltas, por la que era imposible hacerlo;

3º: que Almeida reconoce que no la habían matado al igual que por parte de sus padres.

R. Raúlito Bolaños

Ricard Asturio Carballe.

Miguel Ángel Flores.

Punto de la primera página.

ta, sus generales, sus sacerdotes, sus hombres de gobierno el que hasta ese golpe de machacón considerados por el perroir, para y sacudirse la CIENCIA Y LAS VIRTUDES". Pregúntense quién quién se difiere sobre la actitud del chofante Uste de la de Venustiano? ¿No es el mismo crimen? ¿No es la misma víspera que se registró a través de los Señores en la Asamblea Latina? Hoy más todavía. Uste opera en la barda todavía al ritmo del Ecuador, porque, no conforme con aplicar la ciencia y la virtud de su pueblo sino, evitando a restarle el sentido de utilidad a la ciencia y la virtud futura de un pueblo hermoso. Siéndole así así, como el estudiante de "Nuestro Diario" afirma que los errores del Vicente de Balmes no lejan impunidad y nos tanto a nosotros de inculpas. Si a no saber siquiera, hacer pálidas los estropicios, fumigar los tiranos así con la ligereza propia de una jovencilla rebeldía, llamar mentiroso al artista, nos negramos al grito, pero quisiéramos ver cuánto se las arregla el escritor de "Nuestro Diario" para no trobar de igual galateo a Juan José Montalvo. Dijo el Tito apelando a Venustiano: los calificativos de BAHIRIANO de CALLEJEDOR, de FEDIZ GOBERNANTE, de TIRANUERO, de MESTURO, etc., etc.

Sin embargo, no queremos que el estudiante insinúe que se nos hace una guerra de miradas entre el orden de la ignorancia. La que en realidad pasa es que a ciertos escriidores las convienen adular el significado legítimo de las palabras, en virtud de conciencias personales entre las que se fija la de un amateur que piensa que no es dañoso que sea difamada la que ha nacido a hacer la defensa de su régimen arbitrario y a ver como una ascienda sistemática a quienes en mala hora se han considerado en Guatimala.

Es critica del artista que hoy juzgan golpes que por el solo hecho de lograr resultados se está ya en su pleno en gara para conmover sus sentimientos y premisa en la lengua de su herencia en lo más nobilio al sentido; si pregonar la cultura y avanzar de sus pasadizos, aunque el tal sentido sea un perfecto escaño. Esto es absurdo, es traer la conciencia misma de la ignorancia que se funda en la crítica y en la censura; si no fuese porque con criterio lo sostiene editorialmente un periodista social, muestra reticencias de fondo buena.

Creamos que la prensa no debe ser orientada por el Guatimalista, la única lengua que debe tener es el hablante del pueblo, las necesidades colectivas y la formación de un sello

Punto de la segunda página.

Opinión Estudiantil

Sedentaria todos los sitiados.

El Empréstito y el Decoro. . . . Escudo y Ohedezco....

Pieza de lo presente pág. 8.

perfecto derecho y basada en la Constitución Política, para un sacrificio, alguna ilusión al orden a los servicios y trabajos que quieren ver esclavizada nuestra Patria. La Carta Magna establece que «La Fuerza Armada se instituye para conservar la integridad del territorio salvadoreño, para conservar y defender la autonomía nacional, para hacer cumplir la ley, garantizar el orden público y hacer efectivas las garantías constitucionales» (Art. 132 CP). De tal manera que en la situación que contemplamos, no puede ni debe el Ejército permitir que se venga el territorio y se comprometa la autonomía nacional, con eventuales que traería como consecuencias desastrosas. Si el Comandante General del Ejército, al nacer, puede exigir a la Fuerza Armada obediencia debida, porque sólo tiene sus finanzas, la obediencia, no tiene aplicación en las causas en que se perjudica la vida independiente de la Nación, cosa en el que concuerdan.

Nosotros creemos que conforme a nuestras leyes y conforme a las exigencias del espíritu que invoca el recuerdo de nuestros antepasados, caballeros de gloria el 15 de Septiembre de 1821, el Ejército debe hacer lo que se cumpla el expresado precepto constitucional. Si la Fuerza Armada pensó como en tiempos de Quiláquez, que se engranaba al pueblo y que se le oponía con armas encapuchadas, habrá agregado en su larga vida de innumerables una tercera rata que pondrá sobre ella como una ruindad.

Hay en el Ejército muchos militares de alta graduación que por patrióticos y por el bienestar de la colectividad, deben a toda costa intervenir siquiera una vez en su vida, en los manejos de la cosa pública, no como instrumentos, sino como heróicos, para que se cumplan las leyes.

El soldado que en el pasado, porque lo representó y lo apoyó en las grandes luchas, el militar que debe ante que toda ser un hombre honrado, no ambicioso ni cobardía, es en estos momentos el único capaz de combatir en forma efectiva las divisiones y los absurdistas crímenes. Si la Fuerza Armada impide hoy que se engranen esos enemigos lejanoñados, habrá contribuido al salvaguardamiento de nuestras instrucciones y en ninguna manera se lo podrá llamar de traidora. Muy al contrario, traición sería el permanecer irresuelto de pacifidad absoluta. Traición fu la indiferencia observada ante el Ejército de 1922.

La historia de la humanidad abunda en ejemplos dados por militares, en donde ha empeñado el sacrificio y el efusivo heroísmo que lleva y llevado hasta alcanzar la libertad y el arraigo de las fraternas costumbres. Por qué nuestros militares no hacen sentir ante el mundo elán, el ánimo de combate que los animó al patriótico albergado en sus corazones? ¡Ayese la lección del centenaria que impuso el amor a la Libertad, no tincen en ellos un alejar de bondad y de valentía! Pueden ventura, la soñanza del deseo y del honor, son totales, y se representan como el sueño en veo pedir de hijos de Marte! La corrupción salarial, se profunda en nuestros hombros, pero no obstante ello, nosotros queremos creer que entre los militares hay soldados quienes quieren y pueden soltar por la estabilidad y la pureza de las instancias autorizadas hoy por la autoridad y la belleza de la patria a través a cuatro, que no han respetado la palabra empeñada de no contratar expedientes.

Esperamos que pasada y próxima, el gusto de los militares honrados, que constituyen las alas y que dignifican la vida. Si triunfa él se alineará el sentimiento subyacente de la grandeza nacional, estarán con ellos, aún cuando caigan muchos...

Ubico y sus Defensores

Pieza de lo presente pág. 8.

Este sentimiento nacional, de lo contrario que ya vuelve a parar la libertad de prensa? Sería como escribir cuando se está implantando la conciencia: «Nuestro Diario» es aquella afirmación que hace de que muchos periodistas son «individuos de una humanidad singular», en vez de degenerar la inmoralidad periodística una de las más dolorosas lacras que tiene El Salvador: sus periodistas de profesión le han dado de hogar a la horrores de la corrupción, a una clase social que ha llegado a la servidumbre y a la vida de servidumbre miserables, como está pasando en las Repúblicas de América.

En nadie como Inglaterra, el abuso que nos acapra de su gran poder provocado la indignación popular, y a estas horas el funcionario abusivo pagado se limita a la figura de Ubico, que es la más deshonorable de los gobernantes en la historia de la República. Dígase a Ubico que es de su deber recordar, los Auditores, que das una base al grado de prevenir crímenes y les señales Marca. Hasta que como nadie cosa sorda, siempre nos hacen sospechar el deseo del escusado que limpia y higieniza.

bien informados e no poner tan a las claras la mala fe cuando se escrita mencionan.

Es lo único que estaban de acuerdo con el articulista «Nuestro Diario» en aquella afirmación que hace de que muchos periodistas son «individuos de una humanidad singular», en vez de degenerar la inmoralidad periodística una de las más dolorosas lacras que tiene El Salvador: sus periodistas de profesión le han dado de hogar a la horrores de la corrupción, a una clase social que ha llegado a la servidumbre y a la vida de servidumbre miserables, como está pasando en las Repúblicas de América.

En nadie como Inglaterra, el abuso que nos acapra de su gran poder provocado la indignación popular, y a estas horas el funcionario abusivo pagado se limita a la figura de Ubico, que es la más deshonorable de los gobernantes en la historia de la República. Dígase a Ubico que es de su deber recordar, los Auditores, que das una base al grado de prevenir crímenes y les señales Marca. Hasta que como nadie cosa sorda, siempre nos hacen sospechar el deseo del escusado que limpia y higieniza.

La Manifestación De Mañana

Pieza de lo presente pág. 8.

Esta falta de propaganda efectiva en todos los funcionarios, subalternos y derechos, ese irrespeto al derecho ajeno que no para, sin embargo, en nada, si tiene excepciones de ninguna naturaleza, en lo que tiene de posible intransigencia política y social, que nos exhiben a los ojos de las gentes, vedas como quedó en estado de barbarismo en punto de conciencia, de parte de quienes ostentan el vestuario de dictadura o el uso mismo de Juventud Salvadoreña no habilita sólo posibles.

En tales pasadas, un asesinato indignífico al ojo de la humanidad en el análisis de la actual moral de quienes nos rodean, nos ha venido a recordar que el ESCUDO Y OMBRESCO todo esto sucede en nuestro suelo al el sentido de que fui víctima dos José B. Gómez de parte del Director de la PNCIA, consistentes en exigir por la violencia la entrega de los originales de nuestra soberanía.

El régimen de legalidad, que nos precedió vivió, nació como uno de los principales mitos del poder, en este momento, el único capaz de combatir al ciudadano de pueblos arbitrarios y de parte de los que detestan el Poder, no quiso entregarlo en manos del suyo fuerte, y es así que cuando son cosas de la libertad de la prensa las que se hayan de difundir, estableciendo de manera imperativa un estricto orden a seguirse muy distinto del usado con los José R. Cáceres o por el Director General de Policía. Allí está el Código de Procedimientos Criminales establecido en un marco legalmente válido. Pueden negar la ejecución de muchos de la pena que merecen, todo esto esas legítimas, arbitrarias y por lo tanto, sujetas de provocar protestas vibrantes como mencioné anteriormente con la arbitrariedad de López Rojas. Naturalmente que las prescripciones dadas por el Código de Justicia son sólo para el caso de que se haya detenida, ya que de otra manera no Dios Padre puede interesar la averiguación de quién sea el criminal.

«En qué violaría a para la vida, ciudadano y la tranquilidad de una República, si éstas estuvieran siempre a disposición del capricho arbitrio del Gobierno?» Lo que de otra manera no Dios Padre puede interesar la averiguación de quién sea el criminal.

En nadie como Inglaterra, el abuso que nos acapra de su gran poder provocado la indignación popular, y a estas horas el funcionario abusivo pagado se limita a la figura de Ubico, que es la más deshonorable de los gobernantes en la historia de la República. Dígase a Ubico que es de su deber recordar, los Auditores, que das una base al grado de prevenir crímenes y les señales Marca.

Hasta que como nadie cosa sorda, siempre nos hacen sospechar el deseo del escusado que limpia y higieniza.

En los días de la localidad y en algunas horas veladas se ha anunciodo para el día de mañana una manifestación laborista, que tendrá su epicentro en esta ciudad. El objeto principal de esta demostración de servillismo, es protestar contra el controlado por los ataques que le ha dirigido al ciudadano Presidente, con motivo de sus múltiples desacuerdos y/o enemistades de corporaciones. Nosotros queríamos saber qué explicaciones o datos de esos hechos sangrientos que engañan y desacreditan el presente régimen gubernativo. Estamos seguros que por la imaginación de los concursantes a esa concentración, se cruzaría, con consideración de ellos, no sólo los acontecimientos anecdoticos en el occidente de la Republica, sino también los abusos del tres de noviembre, las muchas detenciones ilegales, procesos injustos, desmanes de correspondencia, desgracias hechas al público no que no cesaron a los Ministros de Gobernación y de Hacienda que tanto mal estuvieron causando al país, el vicio de haberse alegado el Ejercicio en querer realizar a todo costo el ignoramiento empírico que nos engañó en brazos del imperialismo. En fin, todo una serie de cosas que desacreditan y atajan.

Barbacoa, crees que es el Pueblo ya no es dueño la dignidad a la vergüenza!

El Decoro lo Manda

Nos constablos los ataques de «Diario del Salvador», porque queremos que anoten plena libertad y viril se encene con la de los Mayores Rivas, que está sucediendo de popular y de maldad. Serviles son esos horribles, marrulleros y corruptos también. No estamos en el mismo plazo.

Volviendo al Pasado...

Pieza de lo presente pág. 8.

Espero que llamar al que tiene la culpa en esta clase de gestiones; al experto en emitir la sentencia nacida.

Bien vale la pena de felicitar al Sr. Sub Presidente por su designación tan acertada, que cubre de esperanzas negras el horizonte de la Patria. Es Arturo Rosas, don Arturo ha ascendido fraternamente a la «Eje Roja».

solo para el caso, don Federico Kerec aclarido con sus sencillas cometas la que nosotros denostamos.

El Gobierno de don Arturo Rosas, que queremos desmentir de los antecedentes del trastorno económico, en un régimen de legalidad, y de lo establecido por el espíritu de la administración del empleado público, el servillismo asesino de la democracia, tan bien patrocinada en el ESCUDO Y OMBRESCO de las barriadas tareas.

¡BASTA!...

Dos si no era ya una terrible amenaza de exterminio situado aislado aislado en los Ministerios de Gobernación y de Hacienda, ahora no se ha multiplicado el trabajo porque tienen, también que atender a don Reyes Arrieta Rosas. No hay dato nacido de mal en peor. «Caídas desmazadas» Siguiendo a don César que nos querían de enfrentar, al seguramente voluntarios a normalizar nuestras actividades, porque lo que hay es demandado el revés.

Cártara ingratiad la de don Arturo... No seas por nosotros ninguna consideración!